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Die Geschichte um die Entstehung von Mozarts Requiem ist von Anekdoten und Legenden 
umrankt. Überlastung durch die Komposition und Aufführung von La clemenza di Tito  
und Die Zauberflöte und ein akuter Infekt führten 1791 zum Zusammenbruch und Tod  
des Komponisten nach kurzer Krankheit. Mozart hinterließ seiner Frau erhebliche Schulden; 
Constanze wandte sich daher an Freunde Mozarts mit der Bitte, das Fragment fertig zu 
stellen. Nach zwei gescheiterten Versuchen kam die Aufgabe an Mozarts Schüler Franz 
Xaver Süßmayr, der das Requiem in der heute bekannten Form abschloss. Die vorliegende 
Neuausgabe folgt Mozart und Süßmayr so getreu wie möglich und korrigiert damit unautori-
sierte Eingriffe des Erstdruckes (Leipzig 1800), die sich bis heute tradiert haben.

The history of the genesis of Mozarts’s Requiem is entwined with legends and anecdotes. 
The burdens of the composition and performance of La clemenza di Tito and Die Zauberflöte, 
and an acute infection led to the collapse and death of the composer following a short illness 
in 1791. Mozart left his wife in considerable debt. Constanze therefore turned to Mozart’s 
friends, asking them to complete the fragment. After two failed attempts, the task passed to 
Mozart’s pupil Franz Xaver Süßmayr, who completed the Requiem in the form known today. 
This new edition follows Mozart and Süßmayr as faithfully as possible, and thus it corrects 
unauthorized interventions made in the first edition (Leipzig, 1800) which have survived to 
the present day.


